

Jakobsweg zu Pferd

Im Sattel von den Pyrenäen bis nach Santiago de Compostela

Der berühmte Jakobsweg zieht seit Jahrhunderten Pilger an, die über verschiedene Routen die Wallfahrt nach Santiago de Compostela antreten. Ein besonderes Erlebnis für Pferdefreunde mit Reiterfahrung ist es den Jakobsweg zu Pferd zu bestreiten. Die klassische Route ist der Camino Francés, der französische Weg, der von den Pyrenäen durch Nordspanien bis nach Santiago de Compostela führt.

Der Spezial-Veranstalter PEGASUS & EQUITOUR Internationale Reiterreisen bietet die Reise zu Pferd in vier Etappen eingeteilt an. Teilnehmer können entweder wochenweise mitreiten, mehrere oder gar alle Wochen kombinieren. Die Strecke beginnt in Roncesvalles in den Pyrenäen und endet nach vier Wochen mit dem Ritt nach Santiago de Compostela bis auf den Kathedralenplatz!

Neben der Hauptroute gibt es noch weitere Jakobsweg-Routen: Die Meeresroute, den portugiesischen und den nördlichen Weg. Auch diese sind zu Pferd bereisbar.

Preis: Eine Woche zu Pferd auf dem Jakobsweg kostet ab 1600,- EUR p.P. inkl. Unterkunft in schönen Hotels entlang der Strecke, Leihpferd mit Ausrüstung, 6 Reittage, Vollpension inkl. Tischwein, Tourenführung und Transfer ab/an Madrid.

Termine: April - Oktober

Weitere Informationen und Buchung:

www.reiterreisen.com/rcs008.htm (französischer Weg)

www.reiterreisen.com/gal009_p.htm (französische und weitere Routen)

Gerne stehen wir für weitere Auskünfte zur Verfügung und stellen Ihnen bei Bedarf honorarfrei Bildmaterial in Druckqualität zur Verfügung.

Pressekontakt: Sybille Röder
s.roeder@reiterreisen.com

Veranstalter: EQUITOUR AG / PEGASUS Internationale Reiterreisen
Herrenweg 60, CH-4123 Allschwil
Tel. +41 61 303 31 03
Fax: +41 61 303 31 00
FreeCall aus D: 0800 505 18 01
FreeCall aus CH und A: 0800 0700 97
service@reiterreisen.com
www.reiterreisen.com

Firmengeschichte: 1973 wurde Pegasus Reiterreisen in Deutschland fast gleichzeitig, aber unabhängig von der Equitour AG in der Schweiz von Pferdeliebhabern gegründet. 1986 fusionierten die beiden Firmen und expandierten bald darauf ins nichtdeutschsprachige Ausland. Kooperationen mit ähnlichen Veranstaltern in Amerika, Skandinavien, Holland, Frankreich und dann Gründung eigener Unternehmungen in Amerika sichern Pegasus & Equitour Reiterreisen eine weltweit führende Stellung.

Heute ist Pegasus / Equitour der älteste Reiterreisen-Spezialist mit der breitesten Produktpalette.

Im Programm sind um die 500 verschiedenen Reitprogramme in mehr als 50 Ländern. Die europäischen Ziele dominieren in der Marktstruktur mit 65%, gefolgt von Amerika (20%), Afrika (10%) und Asien/Australien/Neuseeland mit 5%.